

BNN.CO.ID

Pemkab Pangkep dan RS Batara Siang Gelar Donor Darah, Targetkan 50 Kantong untuk Pasien

HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID

Feb 10, 2025 - 13:59



Pemkab Pangkep dan RS Batara Siang Gelar Donor Darah, Targetkan 50 Kantong untuk Pasien

PANGKEP – Dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Pangkep ke-65, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pangkep bekerja sama dengan Rumah Sakit

Batara Siang menggelar aksi donor darah. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Bupati Pangkep pada Senin (10/2/2025) dan diikuti oleh kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) serta Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemkab Pangkep.

Wakil Bupati Pangkep, Syahban Sammana, turut hadir untuk memantau jalannya kegiatan. Ia menyampaikan bahwa donor darah ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan setiap tahun, khususnya dalam peringatan hari jadi kabupaten. Tahun ini, kegiatan tersebut difokuskan bagi para ASN, meskipun tetap terbuka bagi masyarakat umum yang ingin berpartisipasi.

"Hari ini kita melaksanakan kegiatan donor darah dalam rangka peringatan hari jadi Pangkep. Kegiatan ini sudah rutin kita laksanakan, dan tahun ini kita khususnya untuk para ASN," ujar Syahban.

Direktur Rumah Sakit Batara Siang, dr Marlina Made, mengungkapkan bahwa aksi donor darah ini bertujuan untuk memenuhi kebutuhan darah bagi pasien yang sedang dirawat di rumah sakit. Ia berharap partisipasi dari ASN dan masyarakat dapat membantu mencapai target yang telah ditetapkan.

"Target kami sebanyak 50 kantong darah, dan saat ini sudah terkumpul lebih dari 20 kantong. Semoga darah yang didonorkan oleh para ASN ini bisa bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan, terutama pasien-pasien yang dirawat di Rumah Sakit Batara Siang," jelasnya.

Menurut Marlina, kebutuhan darah di rumah sakit terus meningkat seiring dengan jumlah pasien yang membutuhkan transfusi. Oleh karena itu, kegiatan seperti ini sangat penting untuk memastikan stok darah tetap tersedia. Ia juga mengajak masyarakat untuk lebih peduli dan rutin mendonorkan darahnya.

Selain memberikan manfaat bagi penerima, donor darah juga memiliki banyak manfaat bagi pendonor. Dengan mendonorkan darah secara rutin, tubuh dapat lebih sehat karena merangsang produksi sel darah merah baru. Selain itu, donor darah juga dapat membantu menurunkan risiko penyakit jantung dan menjaga keseimbangan kadar zat besi dalam tubuh.

Melalui kegiatan ini, Pemkab Pangkep dan RS Batara Siang berharap kesadaran akan pentingnya donor darah semakin meningkat di kalangan ASN dan masyarakat umum. Dengan lebih banyaknya partisipasi, diharapkan kebutuhan darah bagi pasien yang membutuhkan bisa terpenuhi secara berkelanjutan. (Herman Djide)